
ATA Nº90. Aos vinte oito dias do mês de abril de dois mil e quatorze, o Conselho Municipal de

Saúde  –  CMS  reuniu-se  para  sua  283ª  plenária,  às  dezesseis  horas,  no  Auditório  da

Prefeitura Municipal de Chapecó. Estiveram presentes os conselheiros  Titulares: Cassiana

Teles, Maicon Jones Atuatti, Gilvana Schneider, Silvana Muraro Wildner, Elisonia Carin Renk,

Marco Aurélio Nedel, Lucivete Maria Agostini, Tatiana Alves Sexto, Maridiane Canello Zeni,

Mariza de Lurdes Costella, Marcia Maria Silva,  Clodoaldo Jorge dos Santos, Ary de Cesaro,

Aneto  Spanhol,  Vilmar  Pereira,  Fabio  Ramos  Nunes  e  Izelda  Terezinha  Oro.  Suplentes:

Vivanceli  Piaz,  Silvana  Hoffmann  V.  Moreira,  Leandro  Ugolini,  Luis  Fernando  Gelatti.  A

presidente Sra.  Izelda deu início  à plenária agradecendo a participação de todos.  Dando

seqüência, a Secretaria Executiva do CMS Aline citou os conselheiros aptos a votar, após leu

as justificativas de faltas: Ricardo Malacarne, Hortência Muller Tierlig.  1º Ponto de Pauta:

Aprovação das Atas nº 88 e nº 89; será apresentada na próxima reunião. 2º Ponto de Pauta:

Discussão e deliberação sobre alteração da Resolução 138 de 18 de julho de 2012; Não foi

Apresentada. 3º  Ponto  de  Pauta:  Discussão  e  deliberação  da  prestação  de  contas  do

terceiro quadrimestre do ano de 2013;  Apresentada pelo Contador da Prefeitura de Chapecó

Sr. Roberto. Roberto falou que o total de arrecadação do Fundo Municipal de Sáude foi de R$

56.921.796 num total de 56,35% de transferências da União, 34,50% Recursos do Município,

9,05% Recursos do Estado e 0,10% recursos próprios (TAC, rendimentos). Arrecadação total

do Município foi de R$241.983.869,60, repasse para o fundo municipal de saúde 20,80%,

uma diferença a maior de R$14.040.347,67. Os investimentos, obras, reformas estruturas,

teve  um  total  de  R$ 3.054.660,02.  Roberto  explicou  a  aplicação  em  Saúde,  que  é  um

comparativo  de  gastos  com  relação  ao  segundo  quadrimestre.  O  mínimo  seria  de

R$36.297.580,00  e  o  executado  foi  de  R$54.067.795,00,  uma  diferença  a  maior  de

R$17.770.215,00. Dos restos inscritos foram pagos R$840.118,22. A prestação de contas foi

aprovada  pela  comissão  de  Prestação  de  Contas,  anteriormente  a  apreciação  deste

Conselho.  Foi  colocada  em  votação  e  aprovado  por  unanimidade.  4º  Ponto  de  Pauta:

Apresentação  sobre  Residência  medica  do  HRO;  o  Sr.  Marco  Aurélio  Nedel explanou  a

plenária do Conselho sobre o Credenciamento do Hospital Regional do Oeste – Associação

Hospitalar  Lenoir  Vargas Ferreira para a implantação de   Residência Médica em Cirurgia

Geral,  Clinica  Médica,  Traumato  –  Ortopedia,  Ginecologia  Obstetrícia  e Anestesiologia.  A

Residência tem duração de 2(dois) anos. Foi aprovada por unanimidade pelo Conselho de

Administração e pede a aprovação do Conselho Municipal de Saúde de Chapecó para o

Credenciamento. Foi colocada em votação e aprovada por unanimidade pela plenária.  5º

Ponto de Pauta: Apresentação do Protocolo de Manchester; o Sr. Gilberto, enfermeiro do

Hospital regional do Oeste explicou sobre o PROTOCOLO DE MANCHESTER - Classificação

de Risco, no Serviço de Urgência e Emergência do Hospital regional do Oeste - Associação

Hospitalar Lenoir Vargas Ferreira, explicou que o Protocolo tem como objetivo único priorizar

os doentes conforme a gravidade clinica com que se apresentam no serviço. O atendimento

será  priorizado  por  cores,  Vermelha  –  Emergência,  Laranja  –  Muito  urgente,  Amarelo  –
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Urgente,  Verde  –  Pouco  Urgente,  Azul  –  Não  urgente.  O  Sr.  Gilberto  explicou  sobre  o

treinamento  recebido  aos  enfermeiros  e  médicos  para  a  classificação  da  triagem  dos

pacientes, e que esses enfermeiros e médicos serão Multiplicadores, para que. O Sr. Marco

Aurélio, Explica que com o Protocolo será necessário a contratação de mais enfermeiros para

o atendimento, e que o Protocolo de Manchester foi muito bem recebido em outras cidades no

Brasil, inclusive em Jonville – SC.  Foi colocado em votação e aprovado com 16 (dezesseis)

votos a favor e uma abstenção.  6º Ponto de Pauta:  Discussão e deliberação do Programa

SISPACTO;  a Sra.  Fernanda Metelski  explanou sobre  a Pactuação dos Indicadores

2013-2015 - SISPACTO –  RESOLUÇÃO Nº5, DE 19 DE JUNHO DE 2013 DA COMISSÃO

INTERGESTORES TRIPARTITE - que dispõe sobre as regras do processo de pactuação de

Diretrizes,  Objetivos,  Metas  e  Indicadores  para  os  anos  de  2013  -  2015,  com vistas  ao

fortalecimento do planejamento do Sistema Único de Saúde (SUS) e a implementação do

Contrato  Organizativo  da  Ação  Pública  da  Saúde  (COAP)  para  projetar  metas  para  os

próximos  anos.   que  dispõe  sobre  as  regras  do  processo  de  pactuação  de  Diretrizes,

Objetivos, Metas e Indicadores para os anos de 2013 - 2015, com vistas ao fortalecimento do

planejamento do Sistema Único de Saúde (SUS) e a implementação do Contrato Organizativo

da Ação Pública da Saúde (COAP) para projetar metas para os próximos anos. Foi colocado

em votação e aprovado por unanimidade pela plenária.  7º Ponto de Pauta:  Discussão e

deliberação  do  Relatório  Anual  de  Gestão;  Será  apresentado  na  próxima  reunião  do

Conselho,  no  dia  19  de  maio.  A presidente  Sra.  Izelda  agradeceu  a  participação  dos

conselheiros. A plenária foi encerrada e eu, Aline Padia, lavrei a presente ata que depois de

aprovada será assinada pelos conselheiros presentes.
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